
生命里不可有污秽的灵 

为什么会遇到危机呢？因为在家人的心灵和家里有污秽的灵。 

各位，底拿生命里面常常偷偷看示剑的电影，很羡慕示剑的文化。爸爸太严

格了，晚上不睡觉看韩流、连续剧，把时间整个的放在那里，那个时候得到很污

秽的东西进来你的生命里面。我常常跟各位说，你生命里面有些污秽的东西，已

经证明污秽的灵暂住在你的生命里面，必定是污秽的灵带着 7个鬼，我们主耶稣

讲的群鬼，你的生命里面有些很丑陋、腐坏的味道，必定会有苍蝇过来的。 

每次我们家前面收集垃圾的地方，很多人憋着鼻子过去，特别夏天是这样，

所以大家常常说把那个窗子赶快关闭，但是很多人不关闭。我们是那么的不喜欢，

但是苍蝇很喜欢，然后做腐坏性的工作。我们身上有馨香之气的时候，就吸引蜜

蜂过来，做创造性的工作。 

各位我们常常会看到喜爱跳舞的人，很奇妙，喜欢跳舞的人认识他，看他什

么都没有，但是看他的动作会知道他是喜欢跳舞，这样的人走路也是像跳舞的样

子，马上会知道的。 

各位，大学里新的学期开始了，一个班有 30 个人，同性恋者第一天就知道

谁是同性恋。各位，这个灵这么厉害，所以马上接近说，“你是否这样，你真的

很可爱，他也说，你也可爱，”就是同类相同，实在是这样的。各位必定要记得，

常常用世界的利益来跟你商议的人，一个一个出现的话，你要知道，你的生命里

面那个味道已经发出来了。 

各位，对一个女人来讲，遇到一个蒙恩的丈夫是何等重要的事。《创世记》

第 24 章说，其实那个美人、美族就是上帝自己了，你继续圣洁、爱慕与耶稣基

督谈恋爱，我也常常跟我的女儿这样说，“你爱主，跟主恋爱，主看到你时候到

的时候，你真的需要的时候，他道成肉身。有一天你在教会里、或者你正在侍奉

传福音的地方、或者各样的地方，你会遇到白马王子，就像以撒跟利百加相见一

样的。我的女儿大概 27 岁之后，我讲过好像 1000 次，1000 次是夸张了一点，

大概两、三百次是有。这个蒙恩的遇见，各位的女婿，各位的媳妇，我们一个一

个很快要到这个的时候了，各位有哪一种的孙子、孙女会出来？各位真的是很重

要的。 

但是，各位要知道怎么样得洁净？ 

因为我们的关心、兴趣继续的喜爱这个世界的文化、世界的电影、世界的什

么流行，我怎么办？即使睡觉也是会想起来。各位，以前我大学一年级，我学撞

球的时候，梦中也看到撞球的；我在军队的时候，当兵的时候，我学了围棋，就

是躺着看天花板，全部都变成围棋的那个棋板；我在台湾的时候，我学习开车，

在上课的时候，我的脚也是学开车的样子。就是有些东西抓住我们的心灵，叫我



们没有办法不爱。有的人是赌博、或者淫乱的东西、色情，很多的姐妹们是看韩

流，电影里面出现的很漂亮很英俊的男孩子吸引她，这些要撇弃，但没有办法撇

弃。底拿的情况是这样，怎么办？我也有，大家都知道，我以前是很让人头疼的，

我喜爱的东西太多了。我喜爱各种音乐，我是在酒吧里面唱歌的，除了这个以外，

一天看了三部、四部的电影，礼拜天真的带着便当去电影馆，整天看也不累。现

在整天听一些圣经、讲道信息也不累，那个时候整天看电影也不累，一打开圣经

打哈气的不得了，没有办法，兴趣关心不在那里。 

怎么能够有一天开始，真的是远离那些世界的文化？以前那么喜欢旅行，各

位，旅行是好的，旅行是很干净很健康的，但是这个要调整次数了。我常常跟各

位说，7倍的要祷告，保守你的心怀意念。但是我也喜欢旅行，我当兵之前，当

兵之后，把韩国的整个半岛我都跑过了，我这么喜欢，我很好奇新的东西。 

我们能够会安静下来，各位要抓住四个方面： 

第一，这个受割礼的意思，真的要看到自己的生命里面的罪、恶、污秽的东

西，是怎么样的属灵的光景要看得很清楚，以前是只有看迈克杰克逊，其实还有

很多，我觉得里面的内容没有什么坏的东西，所以我就听，邓丽君看起来她是何

等的优美，很有水准，我就听她的很多的歌，但是后来发现，其实这些都是一个

的源头里面出来的东西。 

很奇妙的事情是当我在主的面前觉醒、蒙恩的同时，虽然是很短暂的时间，

这些连电视、流行歌都不看了，新的一个灵掌管我整个的生命。我一生当中经历

过好几次了，虽然后面再跌倒，但是有一天开始，我不再跌倒，很重要的一个洁

净的生命进到我的生命里，要借着什么？——1989 年开始我清楚的看到灵界的

东西，我生命有什么样的污秽的东西，必定是污秽的灵来了，他是要偷窃、杀害、

毁害的。《约翰福音 10：10》我看得很清楚，他绝对不会给我好的东西，只有我

们主耶稣基督给我生命，给我很丰盛的生命、凡事上的祝福、必定是后代的祝福

也包括，全部都给我的，我这个看得很清楚的时候，我的“老我”所喜爱的那个

东西，实在是魔鬼撒但给你的鱼钩来的，各位要清楚的知道。 

第二，各位要看得清楚，想一想有些粪土就是贴在各位的脸上、各位的手中，

你这样的可以吃饭吗？你这样可以睡觉吗？你这样可以见人吗？你心里里面是

很想洗掉，这个必定要经过的，这个叫扎心、悔改、认罪、受洗。 

第三，你的心灵除掉粪土之后是怎样的天国？——那个的自由，那个真正的

平安，那个真正的喜乐，凡事上看到上帝的恩惠、慈爱随着我，这个必定要经历。 

第四，你必定是继续保持，常常有一个攻击，不洁净的东西，不洁净的念头，

有一种试探再进来你的生命的时候，你要洁净，所以早上、晚上要洁净。但是早

上、晚上要洁净，绝对不是带着你的示剑祭坛来洁净，那是洁净不到的。必定是



伯特利祭坛，我前面讲的，大家知道伯特利是什么？——上帝向你显明的，上帝

跟你说要成就的，上帝告诉你整个灵界的事实，按照那个来建立这个叫全副军装

了，然后靠着圣灵，随时多方，我们是一秒钟也不能信任自己。 

所以随时 24 个小时多方要寻找——上帝爱我，上帝安慰我，上帝劝勉我，

上帝引导我，上帝今天有新恩、新的冠冕、新的产业加在我身上，今天有新的冠

冕被记录在生命册上，天天要看到。 

 

节选自2017年 08月 27日主日信息：为何遇到"示剑"的危机? (创

世记第 49 讲) 

 


